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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 平成 30年７月１７日（火）午後 7時～8時 30分 

場 所 川崎自治会館（川崎自治会） 

参加者数 ２１人 

   

 

参加者 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

再来年に元福小に入学予定の子どもがいます。川が近いので、災害

に関して不安があります。何か対策はあるのでしょうか。 

 

昨年の台風のとき、浸水被害をもたらした川越江川都市下水路です

が、これまでも若干の浸水はありましたが、今回ほどの被害は 40～50

年の間ありませんでした。現在、検証委員会を開催していますが、新

河岸川からの逆流を防ぐための水門が閉まったことが原因といわれ

ています。しかし、急に川があふれるわけではありませんし、状況は

事前に察知することができますので、学校に被害が及ぶことはほとん

どないと考えています。また、ポンプ場や調整池の設置などの具体策

も考えています。 

 

子どもが学校にいる間にゲリラ豪雨などがあって、「迎えに来てく

ださい」などと連絡があったとき、働いているなどの理由ですぐに迎

えに行けないこともあると思うのですが、子どもはどうなるのでしょ

うか。 

 

保護者が勤め先からすぐに迎えに来られないようなときは、事前に

代理の引き渡す人を連絡しておいてもらってその人に引き渡す方法

を取るか、留め置きといって学校内で保護します。もしも、学校が危

ないときは、移動して安全な場所で保護をしますので、ご安心くださ
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い。 

 

尋ね人の放送を防災行政無線で流していますが、発見されましたと

いう放送を聞いたことがありません。隣の川越市では流しているよう

ですが、ふじみ野市はどうなっているのでしょうか。 

 

基本的に防災行政無線は本当に危険なときに流して伝えることを

目的にしていますので、普段は利用する頻度を押さえています。尋ね

人の放送を聞いた方が心配されたり、気にかけてくれたりしているこ

とは大変ありがたいことだとは思っていますが、現状としましては、

発見や保護の情報が警察からあったときは、市のホームページでお知

らせさせていただいておりますので、ご理解いただきたいと思いま

す。 

 

今回の西日本の災害で「非常放送が雨の音で聞こえなかった」とい

うニュースを聞きました。市の防災行政無線は災害時に出力を上げる

ことは可能なのでしょうか。 

 

災害時にはシステムを最大限活用して放送を流します。また、テレ

ビ埼玉と NHKのデータ放送でも情報を流しています。災害時にはテレ

ビのリモコンの Dボタンを押していただければ文字情報としてふじみ

野市の災害情報をご覧いただけますので、ぜひご利用ください。 

 

広島や岡山の災害、そして昨年の台風による被害を考えると、共助

が大切だということは分かりますが、自治組織に加入する人が非常に

少ないと思います。この状況を打開するためには、自治組織に任せる

だけでなく、市の方策として何か手を打てないでしょうか。 

 

市役所としては、以前は転入してきた方に対して自治組織への加入

は任意と言っていましたが、今はぜひ加入してほしいと伝えていま

す。また、私も会合やタウンミーティングなどの機会を通じて加入の

お願いはしています。これからも引き続き努力はしていきます。 

 

通学路のスクールゾーンのことで、市に申請書を提出したのです

が、返事をいただいていません。どうなっているのでしょうか。 
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分かりました。確認してご連絡いたします。 

 

西沼公園のことですが、砂利敷きなので子どもたちが転ぶと危険で

はないかと思います。また富士山がきれいに見える公園なのに樹木が

邪魔しているので、低くせん定してほしいと思います。 

また、周辺に畑などを所有していた一人暮らしの方が亡くなって、

現在手入れが行き届いていない状態になっています。通学路になって

いるのですが、草が伸び放題でミミズやかめむしが発生して、子ども

たちも困っています。難しいとは思いますが、市で対策をしていただ

けると助かります。 

 

市役所が本来行うべきことは、所有者を探してその方にやってもら

うように依頼をすることだと思います。状況を確認して、至急対応す

るように担当に伝えます。 

また、西沼公園の件ですが、使いづらいということですので、要望

として承ります。ただ、先ほどのパワーポイントでも公園の維持管理

費を紹介しましたが、その額で収まっているのは、公園愛護会や地域

の方たちの活動によるところが大きいということはご理解いただき

たいと思います。 

 

先ほどの通学路に関係するのですが、そもそもあの道は道幅が狭

く、車のすれ違いや退避が困難な道路です。畑に入る耕耘機が通る場

所を使って、拡幅できないでしょうか。 

 

そのような場所は市内に数多くあるので困難な状況ですが、要望と

して承ります。 

 

川越江川都市下水路の工事をしていますが、いつぐらいに終わるの

でしょうか。 

 

目標は秋を予定していますが、遅くても年内には完了の見込みで

す。なお、ふじみ野市は川越江川都市下水路の上流部である関越自動

車道の西側に雨水調整池を二つ造りました。そして来年、大井通信所

のわきにもう一つ造る予定です。これらの対策で少しでも被害を軽減

できればと考えています。 
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イオンやイトーヨーカドーの動向はどうなっていますか。 

 

イオンは当初の予定よりは遅れています。東京オリンピックに向け

た建設費の高騰などにより建設事業者が決定しなかったことが原因

のようですが、ここでようやく決まりそうだと聞きましたので、これ

から建設が始まるものと思います。 

また、イトーヨーカドーですが公式発表はしていないようですし、

現在、市にも情報は入ってきておりません。 

 

西沼公園ですがチカンが出没したこともありますので、防犯的な観

点からも木は低めにせん定してほしいと思います。 

 

要望として承ります。 

 

元福小学校は児童数が少なく 1 クラスになるという噂を聞きまし

た。一方、上野台小学校は児童数が増えて増築すると聞きました。う

まく調整することはできないのでしょうか。 

 

学区の見直しは線引きが大変な作業で、道路 1本分変わるだけで大

騒ぎになります。ふじみ野市は中心部の子どもが増えている状況で、

外側のエリアに振り分けるしかありませんので、教育委員会も悩んで

います。それぞれの学校には子どもの適正規模というものがあります

が、将来の児童数なども見据えて対策を考えている状況です。 

 

新河岸川の美化活動をしているのですが、河川敷の泥が上がってき

ています。県に工事依頼をしてはどうでしょうか。 

 

提案として承ります。 

 

スポーツ推進委員など、他の市と比べても報酬がちょっと高いので

はないかと思う特別職の委員がいます。条例で金額が定められている

と聞きましたが、見直しなどは考えていませんか。 

 

いろいろな事業に協力してもらっているので、他市の状況と比べて

みないとわかりませんが、業務量をみて考えるべきことだと思いま

す。ご意見は担当に伝えておきます。 


